

Abraham

Menschen hielten sich für schlau.
„Wir planen einen neuen Bau!“,
sprachen sie und legten los.

Stein auf Stein – und immer dreister
schufteten die Weltbaumeister.

„Was hab'n die bloß?“,
fragte Gott und sagte:

„Nein! –

zu Babel soll kein Turmbau sein.
Ihr macht euch keinen großen Namen.
Ihr fallt doch völlig aus dem Rahmen.

Da lob ich mir den Abraham,
der nie auf solchen Unfug kam.

Den will ich führen, will ich segnen,
sein Land besonnen und beregnen.
Ich will ihm viele Kinder schenken
und an alle Völker denken.“

© Gerd W. Ziegler